■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La oposición rechaza la cuestión de confianza y tumba el presupuesto

Por tercera vez las cuentas no salen adelante, aunque si el PSOE no presenta una moción de censura en el plazo de un mes quedarán automáticamente aprobadas

EÑE | DOÑINOS

Máxima expectación en el último pleno del año en Doñinos de Salamanca, donde la situación de bloqueo municipal en el Ayuntamiento ha dejado al equipo de gobierno en minoría, sin presupuestos, con muchas facturas por pagar y con un alcalde que ha anunciado que no dimitirá y que aguantará todo lo que pueda en el puesto. Aver, por tercera vez el pleno debatía los presupuestos de 2016 tras dos intentos de aprobación fallidos y que la oposición tacha de ilegales, con un informe negativo de la intervención municipal. Esta vez, el alcalde presentaba los presupuestos vinculados a una moción de confianza que la oposición rechazó.

El alcalde, Manuel Hernández, abrió el turno reconociendo que el diálogo "no ha sido el punto fuerte de este año" y pidiendo a la oposición que "se pasen al lado responsable y aprueben las cuentas", mientras que la edil no adscrita, Concepción de Arribas le respondía asegurando: "Se cree Luis XIV y que el Ayuntamiento es suyo aprobando un presupuesto ilegal", por lo que pidió su dimisión.

Por su parte, Carmen García del PSOE afirmaba ayer: "No le estamos bloqueando por capricho, sino porque el proyecto de presupuesto no cumple las leyes. No nos puede someter por conciencia a que votemos algo a contra ley". La edil del PSOE continuó diciendo: "Este grupo le llamó para negociar con usted gobernar este ayuntamiento y se negó y hoy nosotros no le vamos a votar la cuestión de confianza porque si al principio teníamos poca confianza en usted ahora no tenemos ninguna".



Numeroso público asistió al pleno en el que los presupuestos de 2016 se han debatido por tercera vez. | EÑE

El PSOE criticó la gestión del alcalde asegurando: "Sus ilegalidades están costando mucho dinero al pueblo"

El rechazo a la moción de confianza y a los presupuestos beneficiará al equipo de gobierno, que aprovechará una excepción en la ley y en lugar de cesar al alcalde al perder la moción, puede esperar a que los grupos de la oposición plantean una moción de censura que está condenada a no salir adelante va que todavía les faltaría un voto. Al no salir adelante la moción de confianza, la ley indica que el presupuesto quedará automáticamente aprobado y de esto se ha valido el equipo de gobierno de Ciudadanos apoyado por el edil del PP. Un mecanismo que el propio alcalde ha calificado de "artimaña" y que le permitirá salir del paso de momento, ya que todavía le queda aprobar el presupuesto del próximo año.

La edil del PSOE concluyó diciendo al alcalde: "Ha estado tan preocupado de que no le plantearán una moción de censura que no se ha preocupado de gobernar. El PSOE está dispuesto a sentarse y negociar, pero siempre desde la legalidad", y añadió que "sus ilegalidades están costando mucho dinero al pueblo".

SANTA MARTA

La Escuela de Hostelería incorpora un curso de Enología a su oferta formativa

-6

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes ampliará su oferta formativa el próximo trimestre con un curso de Enología, que tendrá lugar en el mes de febrero. Una acción formativa que se desarrollará los sábados 4 y 11 de febrero de 2017, en horario de mañana, en el Aula de Grados de la Universidad Pontificia y en la Escuela de Hostelería.

El curso está dirigido a quienes quieran iniciarse, de la mano de expertos, en el mundo de la Enología y aficionados a la cultura del vino, estudiantes y profesionales de periodismo gastronómico y cultural. Unas sesiones divididas en las que se abordaráe l servicio de vinos y maridaje y el análisis sensorial de diversos tipos. Además, incluye una visita gratuita a una bodega, cata y diploma.

bodega, cata y diploma.

La edil de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, afirma: "Para la Escuela Municipal de Hostelería es un valor importante la colaboración y el trabajo con otras empresas e instituciones y con iniciativas de este tipo se refuerza la relación que ya tenemos con las dos universidades de Salamanca".

Los voluntarios ensayan el belén viviente en la parroquia

El grupo de vecinos que de forma voluntaria representarán el belén viviente el próximo día 20, ultiman esta semana los ensayos en la parroquia. Un acto con el que de forma tradicional cada año se inician las fiestas navideñas en el municipio santamartino. La cita será el próximo martes, a las 20:00 horas. | File

CABRERIZOS



Nuevo taller de cocina navideña

Un grupo de vecinos de Cabrerizos participaron ayer en el taller de cocina 'Entre Fogones', dirigido por el profesor de la Escuela de Hostelería de Santa Marta, Adrián Casado, que elaboró un completo menú navideño que después degustaron.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Actividades en el Centro Joven

Los jóvenes de Carbajosa disfrutan de las actividades y juego libre durante las tardes en su sede, un espacio de convivencia y diversión. El Centro Joven acogerá también a partir del próximo día 27 de los torneos navideños. I EÑE